

Аннотация к дипломной работе

Гендерные аспекты биомедицинской этики: проблемы репродукции человека / Диана Эрнстовна Мартинес-Соколовская; Факультет философии и социальных наук, Кафедра философии культуры; научный руководитель Е.В.Беляева.

Цель работы: охарактеризовать гендерные аспекты биомедицинской этики на примере проблем репродукции человека. Достижение поставленной цели предполагает решение следующих **задач**:

- выявить гендерные аспекты этических проблем использования современных средств контрацепции и искусственного аборта;
- охарактеризовать нравственные и психологические аспекты применения вспомогательных репродуктивных технологий для мужчин и женщин;
- раскрыть гендерные проблемы суррогатного материнства в контексте биомедицинской этики;
- эксплицировать нравственные проблемы использования женщины как источника биологического материала.

Объектом данного исследования являются биомедицинские проблемы репродукции человека, **предметом** – гендерные аспекты проблем репродукции человека в контексте биомедицинской этики.

Ключевые слова: биоэтика, биомедицинская этика, искусственный аборт, вспомогательные репродуктивные технологии, суррогатное материнство, контрацепция, донорство половых клеток.

Gender aspects of biomedical ethics: Problems of Human Reproduction/ Diana Martines-Sokolovskaya; The faculty of philosophy and social Sciences, The Department of philosophy of culture; scientific adviser: E.V. Belyaeva

Objective: to describe the gender aspects of biomedical ethics, for example, problems of human reproduction. Achieving this goal involves the following tasks:

- identify the gender aspects of the ethical problems of modern contraceptive use and abortion;
- describe the moral and psychological aspects of the use of assisted reproductive technologies for women and men;

- reveal gender surrogate motherhood in the context of biomedical ethics;
- explicate the moral problem of using women as a source of biological material.

The object of this study is biomedical problems of human reproduction, **the subject** - gender aspects of the problems of human reproduction in the context of biomedical ethics.

Keywords: bioethics, biomedical ethics, abortion, assisted reproductive technology, surrogate motherhood, contraception, reproductive cells donation.